

Generalversammlung MUSE

PMS Lesesaal
Freitag, 07.09.2018
19:00 Uhr

Protokoll

T-01 Begrüssung

Anina Meile begrüsst die Anwesenden der Generalversammlung.
Die Traktandenliste wird zur Diskussion gestellt und von der Versammlung in der vorgeschlagenen Form bestätigt.

T-02 Wahl der Stimmzähler

Andreas Graf wird einstimmig von der Versammlung zum Stimmzähler gewählt. Es sind 15 Stimmberechtigte anwesend. Das absolute Mehr beträgt acht.

T-03 Jahresbericht der Präsidentin

Der Jahresbericht konnte im Voraus von den Mitgliedern online eingesehen werden.
Anina Meile verliest den Jahresbericht der Präsidentin. Sie blickt zurück auf ihr letztes Amtsjahr im Vorstand des Vereins MUSE, den sie zum ersten und letzten Mal als Präsidentin geleitet hat. Zum Schluss bedankt sie sich für die spannenden sieben Jahre im Vorstand der MUSE, den sie bei der heutigen Versammlung aus persönlichen Gründen verlassen wird.

T-04 Unterstützungsbeitrag der PMS

Lorenz Zubler, Rektor der PMS, dankt dem Verein MUSE für das vorbehaltlose Vertrauen und die unkomplizierte Abrechnungsweise.
Der Rektor erläutert unter Wahrung der Anonymität der betroffenen Schülerinnen und Schüler die getätigten Unterstützungen/Auslagen im Umfang von Fr. 2'600.-. Die Schülerinnen und Schüler werden unterstützt, da schwierige finanzielle Familienverhältnisse dafür sorgen, dass zum Beispiel die Anschaffung von Lehrmitteln zu einem grossen Problem für die Familien werden kann.
Momentan verbleiben noch gut Fr. 700.- in der Kasse für weitere spontane Unterstützungen durch den Rektor.

T-05 Stand Erweiterungsbau PHTG

Lorenz Zubler bedankt sich erneut bei dem Verein MUSE für die getätigte Unterstützung in der Abstimmungskampagne im November 2011. Nach dem erfolgreichen Ausgang der Abstimmung wurden zwei Baueingaben gemacht, die ohne Einsprachen akzeptiert wurden. Aktuell wird das Gelände zwischen Schreiberschulhaus und PMS-Parkplatz für die Baustelle vorbereitet, wobei einige Bäume weichen müssen. Lorenz Zubler betont, dass die Vorlage festhält, dass jeder einzelne Baum nach der Bauphase ersetzt werden muss. Das Projekt läuft terminlich nach Plan, wobei es beim Abbruch des Pavillons auf dem Primarschulareal zu einer Verzögerung aufgrund bleihaltiger Farben gab, die damals in diesem Objekt verarbeitet wurden. Am 13.09.2018 findet der von der Presse begleitete Spatenstich statt, am 24.09.2018 ist der offizielle Baubeginn. Der grobe Fahrplan sieht vor, dass bis Ende 2019 der Aussenbau

stehen wird. Der Innenausbau soll bis September 2020 fertiggestellt werden, sodass das neue Herbstsemester 2020 der PHTG bereits in den neuen Räumlichkeiten stattfinden kann.

T-06 Logo und Vereinsname

Bernhard Weisshaupt informiert die Versammlung darüber, dass sich der Vorstand im letzten Jahr aufgrund verschiedener Rückmeldungen und aufgrund der Notwendigkeit, neue Give Aways bestellen zu müssen, über das Vereinslogo und den Vereinsnamen unterhalten hat. Der Vorstand befindet, dass der Wiedererkennungswert des Vereinsnamen MUSE zwar gross, die Verbindung zur PMS und des ehemaligen Seminars aber eher klein ist. So entstand das Bedürfnis, den Namen wie auch das Logo zu überdenken. Als ein möglicher Vereinsname wurde SEMIS vorgeschlagen, da sich auch die aktuellen Schülerinnen und Schüler der PMS vermehrt als Semis bezeichnen und dieser Begriff die eine grosse Gemeinsamkeit aller Mitglieder betone. Da SEMIS bereits ein bestehender Begriff ist, muss dieser nicht unbedingt als Akronym dargestellt werden. Vielmehr soll die Absicht als Ehemaligenverein genauso übermittelt werden, indem der Vereinsname zusätzlich mit einem solchen Begriff ergänzt werden. Als optische Unterstützung wird eine „Skyline“ der PMS mit Turnhalle, Naturwissenschaftstrack, Turm, Aula und Klosterkirche als Ostansicht vorgeschlagen. Der Vorstand eröffnet die Diskussion mit der Versammlung, um Anregungen für diesen Vorschlag zu erhalten. Dabei wird vor allem über den möglichen Vereinsnamen SEMIS und die notwendigen Ergänzungen diskutiert. Einige Anwesende äussern das Bedürfnis, den Vereinsnamen mit einem Begriff wie „Freunde“ oder „Interessierte“ zu ergänzen, um nicht nur ehemalige Schülerinnen und Schüler, sondern auch der PMS nahestehende Personen anzusprechen.

Die Versammlung stimmt einstimmig dafür, dass sich der Vorstand im folgenden Jahr weiterhin mit der Neugestaltung des Vereinsnamen und des Logos beschäftigen und einen Betrag im Budget für Grafikerarbeit festlegen darf. Ausserdem lehnt die Versammlung einstimmig ab, dass der Vorstand eigenmächtig einen neuen Namen und Logo wählen darf. Die Versammlung beschliesst einstimmig, dass der Vorstand an der GV 2019 Vorschläge zur Abstimmung präsentieren soll.

T-07 Jahresrechnung

Der Kassier Flavio Fehr erläutert die Jahresrechnung. MUSE schreibt durch das Versäumnis, die Mitgliederbeiträge für das Jahr 2016 zu erheben und somit im Jahr 2017 viele doppelt bezahlter Beiträge, trotz grosser Ausgaben wie die Unterstützung der Abstimmungskampagne 2017 oder des Sockelbeitrags an die PMS, schwarze Zahlen. MUSE verfügt aktuell über ein Vermögen von rund Fr. 17'000.- auf Ende Jahr. Im laufenden Rechnungsjahr wurde ein Plus von rund Fr. 5'500.- erwirtschaftet.

T-08 Revisorenbericht

Die Revisoren haben die Jahresrechnung gesichtet und für gut befunden. Der Revisor Martin Egli stellt den Antrag auf Genehmigung der Rechnung und Decharge des Kassiers des Vorstands. Die Versammlung folgt dem Antrag der Revisoren vorbehaltlos und einstimmig. Die detaillierte Jahresrechnung kann im Anschluss an die GV direkt beim Rechnungsführer eingesehen werden.

T-09 Budget Kalenderjahr 2019

Der Kassier Flavio Fehr stellt das Budget 2018 vor. Die Versammlung schlägt vor, das Budget für Logo/Grafiker von Fr. 500.- auf Fr. 5'000.- zu erhöhen, damit diese Weiterarbeit an Namens- und Logoänderung seriös durchgeführt und im Jahr 2019 mit Blick auf das Weihnachtskonzert bereits neue Give Aways und Rollups mit dem neuen Logo bestellt werden können. Mit dieser Änderung genehmigt die Versammlung das Budget 2019 einstimmig.

Übersicht Budget 2019	Einnahmen	Fr. 7'900.-
	Ausgaben	Fr. 11'900.-
	Rückschlag	Fr. 4'000.-

Das von der Versammlung bewilligte Budget 2019 kann auf der Homepage von MUSE eingesehen werden.

T-10 Wahlen

Die Präsidentin Anina Meile tritt mit der heutigen Generalversammlung als Präsidentin und aus dem Vorstand des Vereins MUSE zurück. Als neue Präsidentin stellt sich Sara Rupp aus dem Vorstand zur Wahl und wird einstimmig gewählt. Neu stellt sich Raphael Hugentobler als Ersatz für Anina Meile zur Wahl. Auch er wird einstimmig als Beisitzer in den Vorstand von MUSE gewählt.

T-11 Jahresprogramm

Anina Meile stellt kurz wichtige Daten im Jahresprogramm der PMS vor.

T-12 Verschiedenes/Umfrage

Der Rektor Lorenz Zubler bedankt sich herzlich bei MUSE für ihre Bereitschaft, weiterhin oder neu im Vorstand mitzuwirken. Ausserdem dankt er für die langjährige und unkomplizierte Unterstützung, die MUSE für Schülerinnen und Schüler mit finanziellen Engpässen leistet. Des Weiteren dankt er der abtretenden Präsidentin Anina Meile für Ihren grossen Einsatz und überreicht ihr im Namen der PMS ein Geschenk. Auch der Vorstand verdankt den grossen Einsatz von Anina Meile mit einem kleinen Präsent, das ihr Sarah Huber begleitet von einigen rückblickenden und persönlichen Worten überreicht. Anina Meile beendet die GV und bedankt den Anwesenden für ihre Teilnahme. Anschliessend wird der Apéro eröffnet.

Kreuzlingen, 07.09.2018

Die Aktuarin

Sara Rupp